

学校連携交流会だより

発行責任者

緑小学校長 高橋 美恵子

緑小PTA会長 金子 友紀

2月15日(水)第2回学校連携交流会が開催されました。
今年度は、地域共生社会に向けての知識を深めるための「株式会社フレンド 認知症出張講座」の研修会を行いました。また、書面にてそれぞれの年間活動報告をいただきましたので、交流会だよりでご紹介させていただきます。

1. PTA会長あいさつ

第2回学校連携交流会は、11月に予定していた交流会委員研修がコロナ感染拡大で延期となったため、第2回交流会の内容を変更して認知症出張講座を開催させていただきました。

学校、地域、PTAが協働関係を深めていく上で、地域課題にも積極的に目を向けることが必要だと感じています。PTAも地域社会と接点を持ち、より一層連携を図れる環境づくりをしていきたいと思っております。

2. 活動報告

【PTA本部】

- ・謎解きイベント(9/14 ※7/20予定を延期)
- ・奉仕作業(9/17 ※8/27予定を延期)
- ・運動会前日準備、万国旗設置、運動会パトロール、片付け
- ・みどRingフェス(10/29)
- ・卒業記念ボードの増設
- ・サプライズイベント『ヨッシーのサーカスショー、勇気の戦士 ナスライガーショー』
(1/25、2/1※密集を避ける為2回に分けて公演)
- ・リサイクル体操着販売(2回)
- ・本部だより発行(5月、7月、9月、10月、2月)

<5年>・農業体験収穫米の配布、家庭科での炊飯、給食で収穫米提供(予定していたおにぎりパーティー中止のため5年予算をサプライズイベント費に補填)

<6年>・卒業準備委員発足、卒業を祝う会開催に向けた話し合い、準備

「株式会社フレンド 認知症出張講座」

超高齢社会と言われる現在、2025年には高齢者の約5人に1人が認知症になると予測されています。地域の一員として、私たちはどう関わっていくべきか、野中剛様を講師に迎え研修を行いました。

まずは、シナプスソロジーと言われる脳トレを行い、脳が混乱・活性化する体験をしました。

次に、私達が日常生活を行う上での行動や記憶に対する、脳の仕組みや働きを理解し、認知症の方々にとってはどのような対応が望ましいのか、クイズ形式で考えていきました。

緑小の子どもたちも、地域の方に温かく見守られて成長しています。

私たちも地域の一員として、認知症の方への理解と温かい見守りが必要なのでは…と、考えさせられる大変有意義な研修となりました。



【学校運営協議会】

- ・学校運営協議会開催（3回）
- ・二中学区小中学校合同学校運営協議会に参加
- ・ふれあい学習推進委員会 兼
学校運営協議会研修会に参加
- ・運営協議会だより「ハナミズキ」の発行予定

不審者情報、市内誘拐予告メール多発の為、地域安全部の皆様にはパトロールを強化していただきありがとうございました。

【PTA地域安全部】

- ・通年 安全パトロール、立哨当番
- ・各地区毎に「危険箇所」を確認し学校に報告
- ・地域安全部会議開催
- ・「安全 my マップ」の更新配布
- ・「不審者、被害等の連絡方法について」「ルリちゃんメール」の案内配布
- ・運動会 学校内パトロール

【PTAサークル】

〈グリーンボックス〉

- ・図書室、ゆとりのスペース、支援室に、
季節に応じた飾りの製作・掲示



〈グリーンフラワー〉

- ・入学式、卒業式花生け
- ・児童表彰式花生け
- ・玄関、図書室前廊下に季節の花や小物で飾り付け



玄関前

〈がらがらどん〉

- ・朝読書の時間に読み聞かせを実施
(11月後半～3月はコロナのため休止)

〈チャーミーGreen〉

- ・本の寄贈募集、回収、本のフィルム貼り
- ・各学年にチャーミーBook 配置、チャーミーBook 入れ替え
- ・体育館前 畑の整備（さつまいもの苗植え、草取り、管理、マルチカバー設置、種まき）
- ・ちょこっとチャーミー発行
- ・保育室側花壇除草
- ・体育館トイレに生理用品 BOX 設置

＊＊皆さまには、緑小の環境・情操面において大変お世話になりました＊＊
～ 1年間ありがとうございました ～

3. 学校より

～令和4年度 緑小学校の一年を振り返って～

緑小学校では、コロナ禍の中においても、子どもたちのためにできることを精一杯行おうと、教職員一丸となって学校教育活動の推進に取り組んできました。学習活動の充実を目指し、学校行事も形は変わってもほぼ全部実施することができ、楽しく潤いのある学校生活が少しずつ戻ってきた感じがしました。地域の皆様には、様々な面でご支援・ご協力をいただき感謝申し上げます。今年度の成果を生かして、さらに来年度も前進していけるよう、子どもたちとともに歩んでいきたいと思っております。一年間、ありがとうございました。